



「笑顔いっぱい」「自信がついた」学習発表会 ～たくさんの拍手をありがとうございました～

校長 石山 輝



20日(日)、学習発表会が無事終了しました。先週金曜日に校区内でのクマの出没情報があり、警戒していた矢先、学習発表会当日の朝、市街地でのクマの目撃情報が届きました。先週の金曜日の下校時に続き、急きょ登校時に保護者による送迎をお願いすることとなりましたが、適切に対応していただき、ありがとうございました。児童の安全を第一に考えての対応ですので、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

さて、その学習発表会ですが、「主役は君だ！東小っ子から感動を!!」のテーマの下、どの学年も素晴らしい発表を見せてくれました。正に、一人一人が主役となり、日頃の学習の成果を生き生きと発揮し、見ている私たちにたくさんの感動を与えてくれました。各学年の発表が終わるたびに、保護者の皆様からも大きな拍手をいただき、子どもたちもとても嬉しそうでした。

今年の本校の重点目標は「笑顔いっぱい」と「自信がついた」です。子どもたちの「笑顔いっぱい」の発表に、見ている保護者の方々からも笑顔が見られましたし、発表後、お家に帰って保護者の方にたくさん褒めていただいたことで、子どもたちは自分自身に更に「自信がついた」ことでしょう。

このような学習発表会という大きな行事では、子どもたちは日頃の学習では身に付けることのできない、様々な力を伸ばしていくことができます。勿論、それは日常の学習の積み重ねがあつてのことですが、例えば、学級全体で「学習発表会の大成功」という大きな目標に向けて、力を合わせ、練習に取り組んでいくことで、クラスの団結や一体感が増し、「クラスのために自分も頑張ろう」という学級への愛着や帰属意識が高まっていきます。また、「笑顔」で発表しようとする前向きな姿勢や、身振り手振りを交えて大きな声でセリフを言うなどの表現力、歌や器楽、踊りや運動などをいつも以上に真剣に取り組むことで鍛えられる技能など、今年度の学習発表会は、各学年の高まりや東小っ子一人一人の成長が感じられる、素晴らしい発表会となりました。

PTA 主催のバザーについても、今年度も多くの皆様方にご協力をいただき、盛況だったようです。品物の手配や配送、当日の受け渡しにご協力いただいたPTA 総務部の皆様、代表委員の皆様方には厚くお礼申し上げます。

また、PTAの次の行事として、11月10日(日)の全校参観日の後に行われる「PTA親子研修会」があります。今年は、親子で無理なく手軽に行える体操を行う予定です。詳しくは10月10日付のマチコミメールをご覧ください、添付ファイルにある 구글フォームから、是非お申し込みください。



マラソン記録会

9月30日(月)、マラソン記録会を実施しました。

6月から心身ともに健康な体をつくり、体力の向上を図ることをねらい、東小タイムや体育の時間にマラソンの練習をしてきました。自分のもてる力を出し切ることを目標に、雲一つない秋晴れの下、一生懸命走りました。

応援や見守りをしていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



熊及び不審者出没時の対応

先日の校区内での熊出没による送迎のご協力に感謝します。

今後不審者の出没も含めて、情報を受けた時間によっては急な連絡となることが予想されます。迅速な連絡に努めますが、混乱を避けるために職員での情報共有と検討も必要のためご理解ください。

合わせて、防災無線や役場HPなどの情報にもご注意ください。

町HP

クマの出没状況について

<https://www.town.higashikagura.lg.jp/docs/12516.html>

暮らしの情報

<https://www.town.higashikagura.lg.jp/topics/kurashi/>

11月の行事予定

- 1日(金) B日課 4時間 町教育研究大会
フッ化物洗口
- 6日(木) 全校集会
- 8日(金) 委員会
- 10日(日) 全校参観日
- 11日(月) 振替休業
- 12日(火) 避難訓練
- 15日(金) フッ化物洗口
- 19日(火) 小中一貫交流学习(特別支援)
- 20日(水) 非行防止教室(5・6年)
- 22日(金) 読み聞かせ たてわり班活動
- 27日(水) 代表委員会
- 29日(金) フッ化物洗口

夢色シンフォニー

10月16日(水)、「東神楽町複合施設はなのわ『文化ホール花音』にて、町内幼児機関・小中学校の代表が集い、5年ぶりの発表会を開催しました。かつては、東神楽中学校を会場に「園児・児童・生徒音楽の集い」という名称でしたが、新施設の会場利用に合わせ、児童・生徒から募集した案を基に「夢色シンフォニー」という名称での開催となりました。

本校からは、3年生と5年生が参加し、それぞれ、ダンスとリコーダー合奏、器楽合奏とボディパーカッションを発表しました。



学習発表会

10月20日(日)、テーマ「主役は君だ! 東小っ子から感動を!!」のもと、学習発表会を開催しました。

子どもたちは、本番に向けて、熱心に練習や準備に取り組んできました。

当日は、児童公開の時よりも一段と磨きがかかった発表が見られました。保護者をはじめ、地域の皆様など多くの方に観覧いただき、励みになりました。また、たくさんの拍手をいただきありがとうございました。

